
 

 

VERBALE NR.9 DEL 18/01/2018 approvato nella seduta del 05/04/2018 

L’anno 2018, il giorno 18 del mese di gennaio, previo convocazione prot. nr. 34 dell’11/01/2018 si è riunito 

il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti 

punti all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbale seduta precedente. 

2) Comunicazioni del Presidente. 

3) Rinnovo polizza RC: relaziona Tesoriere e Consigliere ARGENIO. 

4) Rinnovo contratto per gestione sito e giornale: relaziona Consigliere CIASULLO. 

5) Domande di esonero all’attività formativa obbligatoria e domande di riconoscimento CFP per dottorato 

etc.: relaziona Consigliere D’AGOSTINO. 

6) Attuazione programma dei dipartimenti: formazione gruppi di studio e commissioni. 

7) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

8) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

9) Fondazione: audizione ingegneri FASULO e PISANO. 

10) Richieste patrocini, nulla-osta, convenzioni etc. 

11) Parere di congruità parcelle professionali. 

12) Varie ed eventuali. 

Alle ore 17.30 sono presenti i Consiglieri Giovanni ACERRA, Regina ARGENIO, Antonio AQUINO, 

Claudio CASALINO, Patrizio CIASULLO, Carmine FASULO, Luigi MASI, Francesco MONACO, 

Vincenzo ZIGARELLA. 

I Consiglieri Brunella RECINTO e Gennaro BUONOPANE hanno comunicato la loro assenza. 

PUNTO 1 

Il Segretario propone al Consiglio l’approvazione del Verbale nr. 6 della seduta di Consiglio del 28/11/2017 

richiedendo nel contempo se ci siano osservazioni ed esponendo al Consiglio le modifiche da apportare a 

causa di alcune piccole incongruenze: al Punto 6 l’orario in cui si allontana il Consigliere Buonopane è 

invertito con quello precedente, al Punto 10, le iniziali dei nomi dei colleghi sono in minuscolo e Michele 

risulta scritto Micele. 

Prende la parola il Tesoriere AQUINO per precisazioni riguardanti i punti numero 5 e 6 del precedente 

verbale, non essendo al momento presenti gli allegati il Presidente chiede di passare al punto successivo in 

attesa di reperirli. 

Il Segretario propone di anticipare i punti 7, 8, 10, 11 all’OdG, in quanto essendo punti di carattere ordinario 

e vista la presenza del personale della segreteria amministrativa potrebbe rendersi necessario un supporto di 

questa, il Consiglio all’unanimità approva l’anticipazione dei punti. 

PUNTO 7 

Alle ore 17.58 interviene il Consigliere CASARELLA. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Gianpaolo PUZO, prot. nr. 1107 del 06/12/2017, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

industriale, con il numero 2876. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Arcangelo PENTA, prot. nr. 1108 del 06/12/2017, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2877. 

Viste la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Napoli, prot. nr. 4 del 03/01/2018, con la quale si 

concede il nulla-osta all’iscrizione presso l’Ordine di Avellino dell’ing. Lorenzo MOSCA, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e 

ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 2878. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Claudia RUGGIERO, prot. nr. 5 del 04/01/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2879. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Rosalia BARDARO, prot. nr. 6 del 04/01/2018, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2880. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Francesco SILVESTRI, prot. nr. 8 del 04/01/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2881. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Antonio PORCELLI, prot. nr. 10 del 04/01/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2882. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Maria Elena SANSEVERINO, prot. nr. 11 del 04/01/2018, il 



 

 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2883. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Raffaele GRAZIANO, prot. nr. 13 del 05/01/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2884. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Carmine PELLECCHIA, prot. nr. 14 del 05/01/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2885. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Carmine PETROSINO, prot. nr. 17 del 08/01/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2886. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Simona ADDONIZIO, prot. nr. 29 del 10/01/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2887. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Federica VASTOLA, prot. nr. 30 del 10/01/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2888. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giuseppe OLIVIERO, prot. nr. 31 del 10/01/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2889. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Raffaella MODESTINO, prot. nr. 33 dell’11/01/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

dell’informazione, con il numero 2890. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Irene AURIGEMMA, prot. nr. 39 del 13/01/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2891. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Francesca MAGLIO, prot. nr. 46 del 15/01/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2892. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Dario DE SIMONE, prot. nr. 47 del 16/01/2018, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2893. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Dino GILIBERTI, prot. nr. 56 del 17/01/2018, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2894. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Virgilio SANTOLI, prot. nr. 16 del 05/01/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 193B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Virgilio Soccorso COLUCCI, prot. nr. 67 del 

18/01/2018, il Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, 

settore dell’informazione, con il numero 194B. 

Vista la richiesta, prot. nr. 1128 del 13/12/2017, inviata dall’ing. Claudio SIMONELLI, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, 

con il numero 982, il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a 

far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 1161 del 28/12/2017, inviata dall’ing. Claudio RESTAINO, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, 

con il numero 1693, il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale 

a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 1171 del 28/12/2017, inviata dall’ing. Rocco MORRA, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, 

con il numero 2038, il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale 

a far data da oggi. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Specioso PETECCA, prot. nr. 36 del 12/01/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo Professionale e, 

contestualmente, esaminata la documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla sezione 

A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 2895. 

Alle ore 18.05 intervengono i Consiglieri D’AGOSTINO ed EVANGELISTA. 



 

 

Il Segretario in riferimento alla richiesta di iscrizione all’Albo della StP “Management House Italia StP Srl” 

evidenzia al Consiglio la necessità di avvalersi di una consulenza legale o da parte del CNI al fine di ricevere 

chiarimenti in merito, il Consiglio da mandato al Segretario di procedere, impegnando, qualora fosse 

necessaria la consulenza legale, la somma di € 500,00 più oneri. 

PUNTO 8 

Vista la richiesta prot. nr. 1167 del 28/12/2017 della sig.ra Chiara PETITTO, amministratore della Società 

Agricola DONNA CHIARA s.r.l., di una terna di collaudatori per la sanatoria dei lavori di realizzazione di 

una Tettoia Fotovoltaica a servizio del Fabbricato Agricolo con annessa Cantina sito alla Località Pietracupa 

del Comune di Montefalcione (AV), i consiglieri ACERRA, ARGENIO, AQUINO, CASALINO, 

CASARELLA, CIASULLO, D’AGOSTINO, FASULO, MASI, MONACO, ZIGARELLA, con l’astensione 

del consigliere EVANGELISTA deliberano di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella 

seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Vincenzo CIAMPI (nr. iscr. 383), Luigino 

RIPA (nr. iscr. 221), Michele CAROVELLO (nr. iscr. 1220). 

Vista la richiesta prot. nr. 35 dell’11/01/2018 del sig. Ugo URCIUOLO di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di costruzione di un Manufatto nel Comune di Contrada (AV) alla Via Valle, i consiglieri 

ACERRA, ARGENIO, AQUINO, CASALINO, CASARELLA, CIASULLO, D’AGOSTINO, FASULO, 

MASI, MONACO, ZIGARELLA, con l’astensione del consigliere EVANGELISTA deliberano di segnalare 

i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: 

Domenico ERCOLINO (nr. iscr. 2020), Adriano TADDEO (nr. iscr. 1838), Francesco ROZZA (nr. iscr. 

808). 

PUNTO 10 

Vista la richiesta di partenariato senza impegno economico da parte dell’Ordine, presentata dall’ing. Pietro 

CATERINI, in qualità di dirigente scolastico dell’Istituto De Sanctis – D’Agostino, per quanto riguarda il 

progetto formativo “Hawk 3D” che prevede anche il coinvolgimento di istituti europei, il Consiglio delibera 

all’unanimità di aderire al progetto demandando alla Segreteria dell’Ordine gli adempimenti consequenziali. 

Il Segretario informa che è pervenuta da parte del CNI la comunicazione del rinnovo della convenzione CNI-

UNI per la consultazione delle norme tecniche a prezzi agevolati per l’annualità 2018 e l’invito all’adesione  

da parte dell’Ordine. Termini e modalità all’interno della circolare n.175/XIX Sess. del 17/01/2018. Il 

Consiglio, in considerazione dell’utile servizio che la convenzione consente di fornire, delibera all’unanimità 

la sottoscrizione della stessa per proseguire anche per l’anno 2018 ad erogare detto servizio già in essere. Per 

quanto attiene i costi dell’iniziativa, variabili in relazione al numero di adesioni, il Consiglio approva in linea 

preliminare di corrispondere la somma stanziata a bilancio per “servizi agli iscritti” pari ad € 2500,00 oneri 

compresi; qualora dovesse essere necessario versare una cifra maggiore si provvederà all’assestamento di 

bilancio. 

Il Segretario illustra per sommi capi la circolare del CNI n.171/XIX Sess. del 09/01/2018, già trasmessa a 

tutti i Consiglieri, attinente al rinnovo della convenzione con ARUBA per firma digitale e CNS. Il Consiglio 

all’unanimità delibera di aderire per il rinnovo del rapporto già in essere. 

Alle ore 18.49 interviene il Consigliere IANNICIELLO. 

PUNTO 11 

Nulla da trattare. 

Preliminarmente alla discussione dei punti successivi, il Tesoriere chiede alle 18.52 di poter riprendere la 

discussione di merito del PUNTO 1 avendo recuperato la documentazione a supporto del proprio intervento. 

Il Tesoriere fa presente di avere necessità, avvalendosi delle prerogative concessegli dal comma 5 

dell’articolo 13 del Regolamento vigente dell’Attività del Consiglio, che venga trascritta la seguente 

dichiarazione: “Lo scrivente, relativamente ai PUNTI 5 e 6 del verbale n.6, fa presente che è necessario 

specificare che ha provveduto a formulare bozza del bilancio di previsione 2018 nonché di assestamento del 

preventivo 2017 da sottoporre alle opportune valutazioni nel Consiglio del 28/11/2017. Inoltre, a seguito di 

detta produzione il Consiglio, in base alla discussione tenutasi, ha effettuato una serie di modifiche variando 

alcune poste sia in aumento che in diminuzione. In base a dette variazioni il Tesoriere è stato incaricato di 

riportare le suddette modifiche alla relazione sul bilancio una volta acquisiti i pareri di verifica contabile. 

Detti pareri, espressi dal revisore dei conti, e fatti pervenire in data 04/12/2017 hanno consentito allo 

scrivente Tesoriere di effettuare le variazioni richieste per produrre il documento rielaborato all’attenzione 

dell’assemblea. Fa rilevare infine che tra la riunione di Consiglio del 28/11/2017 e le assemblee di bilancio 

del 23/12 e del 27/12 non è stata effettuata alcuna seduta di Consiglio per la definitiva ratifica di quanto 

variato.” 

A detta dichiarazione il Consiglio non ha opposto alcuna eccezione. Il Segretario propone che detto 

paragrafo sia da intendersi come riportato al PUNTO 1 dell’ordine del giorno.  



 

 

Il Consiglio, all’unanimità dei presenti, approva il Verbale nr. 6 della seduta di Consiglio del 28/11/2017 con 

la correzione dei refusi per come indicato dal Segretario ZIGARELLA. 

Il Consigliere ARGENIO chiede di anticipare la discussione del PUNTO 3, il Consiglio all’unanimità 

approva l’anticipazione. 

PUNTO 3 

L’ing. Argenio prende la parola e chiede che venga messa a verbale la seguente dichiarazione: “Richiamando 

l’attenzione del Consiglio sulla documentazione trasmessa con pec il 14/01 e posta agli atti, preliminarmente 

evidenzia di non aver mai ricevuto alcun incarico di formulare alcuna proposta in merito alla questione del 

rinnovo della polizza RC e tantomeno di relazionare in Consiglio, avendo semplicemente dato riscontro a 

una richiesta proveniente dalla segreteria amministrativa, rivoltale peraltro in forma non esclusiva”. 

Procede poi riferendo al Consiglio quanto segue: “in seguito alla richiesta proveniente dalla segreteria 

amministrativa in data 12/12/2017 (richiesta che mi ha sorpreso perché sapevo che la questione era all’analisi 

del Presidente già da diverso tempo), a valle di un colloquio avuto con la sig.ra Antonella Manzi, ho 

contattato l’agente assicurativo richiedendo copia del contratto sottoscritto, in quel momento non reperibile 

presso l’ufficio di segreteria. Successivamente, portata a conoscenza dallo stesso agente dell’avvenuta 

trasmissione di detta copia alla segreteria, al solo fine di fornire un utile contributo a chiarimento dell’intera 

vicenda, ho ritenuto opportuno esaminarne il contenuto e condensare alcune semplici considerazioni in 

un’email inviata, oltre che alla segreteria, a Presidente, Segretario e Tesoriere in data 21/12/2017. 

Soltanto in data 06/01/2018, tramite una email con la quale il Presidente riscontrava la sollecitazione 

pervenutagli dalla segreteria in data 28/12/2017 relativa al rinnovo della polizza, inviatami in copia, ho 

appreso che il Presidente aveva, come recita testualmente la sua email, “sottolineato la necessità di avere una 

proposta precisa da chi ha approfondito la questione” e che la richiedeva “con estrema urgenza”. 

Sebbene non fosse stato esplicitato chi fosse stata sottolineata tale necessità di avere una proposta e a chi 

venisse richiesta con urgenza, ho creduto di dare riscontro e, in pari data, con email inviata alla segreteria, al 

Presidente, al Segretario e al Tesoriere, ho obiettato di non aver mai ricevuto alcun incarico di formulare 

alcuna proposta, richiamando nel contempo le considerazioni già trasmesse. 

In seguito, ricevuta la convocazione per questa seduta di Consiglio e preso atto del relativo ordine del giorno, 

ho appreso di dover relazionare al Consiglio. 

Evidenziando il quanto mai bizzarro modo con cui si giunge alla discussione, faccio presente all’intero 

Consiglio che il contratto assicurativo relativo alle attività del Consiglio e del Consiglio di Disciplina, 

stipulato con la ARCH INSURANCE COMPANY (EUROPE) LTD per il tramite di DUAL ITALIA SPA in 

data 05/11/2013 con decorrenza dal 31/10/2013 e durata pari a 1 anno, prevede il tacito rinnovo. Pertanto, in 

mancanza di disdetta, si rinnova tacitamente di anno in anno. In base al contratto, affinché la disdetta sia 

valida ed efficace, deve essere eseguita mediante lettera raccomandata spedita entro e non oltre 60 giorni 

prima del termine del periodo di assicurazione indicato nel certificato (31/10). È possibile recedere dal 

contratto dopo 30 giorni dal ricevimento da parte della compagnia assicurativa di una disdetta scritta, resa in 

virtù di una delibera di risoluzione validamente adottata dal Consiglio. Per quanto mi consta, risultando allo 

stato ancora impagato il premio assicurativo relativo al periodo 31/10/2017-31/10/2018 (nonostante svariati 

solleciti ricevuti), a norma di contratto, la polizza è sospesa dalle ore 24:00 del 30/11/2017 e riprenderà 

vigore dalle ore 24:00 del giorno in cui verrà eseguito il pagamento, ferme restando le successive scadenze. 

Preciso, inoltre, che in caso di mancato pagamento del premio, decorso il termine di 6 mesi dal giorno in cui 

il premio era dovuto (31/10), il contratto si risolve automaticamente. In caso di recesso il premio goduto sarà 

calcolato in ragione del tempo trascorso con maggiorazione del 15%. 

Ritengo ancora opportuno evidenziare che il contratto stipulato, esteso al Consiglio di Disciplina a decorrere 

dal 31/10/2015 con apposita appendice, definisce come soggetti assicurati “ogni persona fisica che sia 

attualmente che sia stata in passato o che sarà in futuro, amministratore, consigliere, membro del consiglio di 

gestione …” pertanto non prevede né necessita indicazione di nominativi. Ciò nonostante, a seguito di 

specifica richiesta del Presidente, per quanto riferitomi dall’agente assicurativo avv. M. Mennillo, è stata 

predisposta un’apposita appendice che, con decorrenza dal 31/10/2017, prevede l’indicazione nominativa di 

tutti i membri del Consiglio e del Consiglio di Disciplina. Ciò, a parere della compagnia assicurativa, 

costituirebbe di fatto una restrizione della polizza.”. 

Interviene il Presidente il quale chiarisce alcuni aspetti che hanno portato ad oggi la trattazione e dichiara che 

si accoderà alla decisione del Consiglio per quanto riguarda il rinnovo della polizza. 

Il consigliere ARGENIO replica alle argomentazioni del Presidente ribadendo quanto precedentemente 

esposto. 

Prende la parola il Consigliere MONACO che, sentita la relazione del Consigliere ARGENIO, atteso che non 

è più rinviabile la sottoscrizione della polizza in quanto, sia il Consiglio dell’Ordine che quello deontologico 

sono privi di copertura assicurativa, né, tanto meno, è possibile disdettare la predetta polizza essendo 



 

 

presente il tacito rinnovo, ne propone il rinnovo senza alcun ulteriore indugio, previa indicazione del 

Tesoriere Antonio AQUINO della copertura finanziaria e del capitolo di bilancio a cui fa capo detta spesa. 

Per il futuro, lo stesso Consigliere, vista l’ulteriore scadenza della polizza che resterà fissata al 31 ottobre 

2018, nonché il tempo previsto per la disdetta, invita a verificare se vi è ancora convenienza al rinnovo tacito 

di detta polizza. In via diversa occorre provvedere alla sua disdetta e procedere agli adempimenti previsti dal 

D.Lgs. 50/2016 per l’individuazione di un nuovo soggetto che possa prestare la copertura assicurativa. 

Il Presidente propone quindi di votare il rinnovo della polizza, il Consiglio delibera all’unanimità di 

rinnovare il contratto assicurativo impegnando la spesa di € 2680,00 dando mandato al Presidente e alla 

segreteria per gli adempimenti consequenziali. 

Il consigliere MONACO propone di anticipare la trattazione del PUNTO 9 al fine di evitare il protrarsi 

dell’attesa degli ingg. Fasulo e Pisano già presenti da tempo presso la sede dell’Ordine. Il Consiglio 

all’unanimità approva. 

PUNTO 9 

In relazione al punto da trattare sono presenti gli ingegneri FASULO e PISANO, convocati per le vie brevi. 

Preliminarmente alla loro audizione il segretario prende la parola ritenendo opportuno leggere ai consiglieri 

ed agli ingegneri FASULO e PISANO le comunicazioni pervenute in data 18 gennaio 2018 via pec e 

protocollate al n° 59 e 60 da parte degli ingg. Luigi Mirone ed Elvio Rodia, il Consiglio all’unanimità 

approva la lettura della comunicazione. 

A seguito di detta lettura, riscontrato in indirizzo il ministero di Giustizia ed il CNI, il Segretario propone che 

i suddetti esposti vengano trasmessi al CNI in via gerarchica per consentire che lo stesso possa esprimere un 

suo giudizio in merito alle questioni poste. 

Prende la parola l’ing. Antonio FASULO che evidenzia, relativamente alle materie di esposto, che 

l’assemblea degli iscritti si è già espressa in ben 2 sedute e in ben 2 annualità circa l’opportunità di dare vita 

ad una Fondazione dell’Ordine provvedendo a ratificare le poste di bilancio in entrambi i bilanci di 

previsione sia per la costituzione che per il fondo di dotazione. Alla luce di quanto testé affermato appare 

incomprensibile ed intempestiva la motivazione posta a base degli esposti prodotti anche se ad ognuno è 

legittimo “esporre ciò che più ritiene opportuno”. 

Preliminarmente all’avvio della discussione, l’ing. Antonio FASULO chiede al Presidente di chiarire i 

termini e le modalità del suo richiesto intervento in Consiglio congiuntamente all’ing. PISANO. Detta 

richiesta al fine di meglio comprendere le modalità di audizione rispetto ad uno specifico incarico ricevuto 

dal Consiglio relativamente ad una rapida e fattiva posta in essere della Fondazione dell’Ordine. Ricevuti dal 

Presidente i chiarimenti del caso, l’ing. Antonio FASULO fa presente che, nel rispetto del documento 

programmatico di Consiglio, ha provveduto ad informare il Tesoriere della necessità di appostare l’importo 

di € 55.000 (€ 5.000 già approvati nel bilancio di previsione 2017 e €50.000 nel bilancio di previsione 2018) 

per consentire alla nascente Fondazione di poter avviare le operazioni di accreditamento presso gli enti 

erogatori di fondi destinati alla formazione. L’ing. ARGENIO evidenzia che in fase di discussione del 

bilancio di previsione ha ribadito detta necessità e che il Consiglio non ha adeguatamente recepito le 

indicazioni ricevute. L’ing. Antonio FASULO fa presente che a seguito di informazioni ricevute prima 

dell’assemblea degli iscritti sul bilancio ha provveduto a ribadire via pec la necessità dei suddetti 

accantonamenti necessari alle finalità prima illustrate. Precisato ciò, preliminarmente all’illustrazione della 

bozza di statuto predisposta congiuntamente agli ingg. PISANO e ARGENIO, si rende necessario definire la 

variazione dei suddetti importi o, in via riconvenzionale, la giustificazione di altri importi inferiori, così 

come ratificati in assemblea, non funzionali alle finalità di cui al documento programmatico e all’incarico 

ricevuto. Si apre una discussione da cui non emerge alcuna risposta ai quesiti formulati in via preliminare 

dall’ing. Antonio FASULO e pertanto, vista l’ora tarda, su proposta dell’ing. CASARELLA si ritiene 

opportuno sospendere la discussione per riprenderla a seguito di un idoneo chiarimento che il Consiglio 

necessita di effettuare. Il Consiglio complessivamente concorda su quanto proposto dall’ing. CASARELLA. 

Gli ingg. FASULO e PISANO, in considerazione di detta volontà ritengono di doversi allontanare dalla 

seduta di Consiglio in quanto la discussione merita un adeguato completamento solo dopo i chiarimenti 

proposti dall’ing. CASARELLA e ratificati dal Consiglio. 

Alle ore 21.23, per sopravvenuti impegni, il Presidente MASI ed i Consiglieri CASARELLA, AQUINO e 

CASALINO si allontanano dal Consiglio. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE  

  (ing. Vincenzo ZIGARELLA) (ing. Luigi MASI) 
 

Assume la funzione di Presidente il consigliere Giovanni ACERRA, più anziano per numero d’iscrizione.  

PUNTO 2 

Nulla da trattare. 



 

 

PUNTO 4 

Nulla da trattare. 

PUNTO 5 
In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

PUNTO 6 

Prende la parola il consigliere D’AGOSTINO che informa il Consiglio circa la possibilità di organizzare con 

la collaborazione della Scuola di Alta Formazione Join Academy & Consulting dei Corsi di Formazione 

Tecnica dal titolo “USO DELL’ACCIAIO NEL CONSOLIDAMENTO ED ADEGUAMENTO 

ANSISMICO DEGLI EDIFICI ESISTENTI" e dal titolo “CLASSIFICAZIONE SISMICA" da tenersi nel 

mese di Marzo nei termini delle allegate locandine. Il Consiglio delibera all'unanimità di aderire alle 

iniziative riconoscendo, per ciascuno evento, 4CFP per la partecipazione, la concessione del patrocinio senza 

alcun onere economico a carico dell’Ordine e dà mandato al Consigliere D'AGOSTINO di curarne tutti gli 

aspetti connessi. 

Inoltre, il Consigliere D'AGOSTINO informa il Consiglio circa la possibilità di organizzare con la 

collaborazione del Centro Studi per l'Ambiente e il Territorio - CE.S.A.T la realizzazione di un Convegno 

dal tema "Difesa del Territorio: Opera a difesa e ottimizzazione della gestione dei servizi" da tenersi agli 

inizi del mese di febbraio nei termini dell'allegata locandina. Il Consiglio delibera all'unanimità di aderire 

all'iniziativa riconoscendo 2 CFP per la partecipazione e dà mandato al Consigliere D'AGOSTINO di curarne 

tutti gli aspetti connessi. 

Prende la parola il Consigliere CIASULLO che informa il Consiglio circa la possibilità di organizzare con la 

collaborazione del Dipartimento di Chimica e Biologia dell'Università di Salerno un seminario formativo dal 

titolo "Trattamento delle acque: Come risparmiare facendo del bene all’ambiente e alle generazioni future. 

Aspetti scientifici innovativi e normativi per la sostenibilità ambientale" da tenersi ad Avellino il 01 Febbraio 

2018. Il Consiglio ne delibera all’unanimità l’organizzazione riconoscendo 2CFP per la partecipazione e dà 

mandato al Consigliere CIASULLO di curarne tutti gli aspetti connessi. 

Prende la parola il Consigliere D’AGOSTINO che fa il punto sommario circa le attività di alternanza scuola 

lavoro da porre in essere nell’immediato futuro e della necessità di ricevere da parte sua e del Consigliere 

FASULO, già parzialmente incaricati, pieno mandato all’attuazione delle attività che gli istituti scolastici 

hanno provveduto ad individuare.  

Essendo ad oggi in essere n.2 convenzioni formalizzate con gli istituti scolastici P.S. Mancini ed Imbriani 

nonché una in corso di definizione con il Liceo Colletta propone che il Consigliere FASULO illustri lo stato 

di attuazione dei primi 2 riservandosi di relazionare in merito al rapporto da porre in essere con il Liceo 

Colletta. 

Prende la parola il Consigliere FASULO facendo presente di aver curato personalmente lo sviluppo delle 2 

convenzioni sottoscritte rispettivamente con gli istituti scolastici P.S. Mancini ed Imbriani relativamente alle 

collaborazioni di alternanza così come regolate dalle specifiche convenzioni ratificate dalle parti e che oggi 

si rende necessario ricevere delega, congiuntamente all’ing. D’AGOSTINO, al fine di rendere pienamente 

operativi i passaggi successivi per la concretizzazione e il completamento degli eventi convenzionati. 

Per quanto attiene la convenzione in corso di definizione con il Liceo Colletta, il Consigliere D’AGOSTINO 

fa presente che detta bozza di convenzione è stata curata direttamente dal Presidente con il suo supporto e 

che la stessa prevede l’erogazione di n.3 ore di lezione nel campo dell’ingegneria ambientale a favore degli 

alunni del Liceo Colletta. 

Il Consiglio udite le relazioni delibera di autorizzare i Consiglieri FASULO e D’AGOSTINO a porre in 

essere tutti gli adempimenti consequenziali alle dichiarazioni sottoscritte riservandosi di ricevere 

direttamente dal Presidente chiarimenti circa il rapporto con il Liceo Colletta in quanto lo stesso sembra 

essere più volto ad una prestazione di docenza specialistica che ad un rapporto di vera e propria alternanza. 

PUNTO 12 

Viste la circolare del CNI n.176/XIX Sess. del 17/01/2018 riguardante la convocazione della commissione 

prevenzione incendi e sicurezza che si terrà a Roma il giorno 16 febbraio 2018, il Consiglio delega i 

consiglieri ZIGARELLA ed EVANGELISTA a prendere parte alla commissione impegnando 

preventivamente la somma massima di € 200,00 da attingere al capitolo di bilancio relativo alle spese di 

partecipazione dei consiglieri ad attività istituzionali. 

Vista la comunicazione del CNI n.177/XIX Sess. del 18/01/2018 relativamente alla convocazione del 

Network Giovani che si terrà a Roma nei giorni 02/02/2018-03/02/2018 il Consiglio delega a partecipare, 

come unico rappresentante dell’Ordine, il Consigliere FASULO nella qualità di responsabile dello specifico 

dipartimento sulle problematiche giovanili impegnando preventivamente la somma massima di € 400,00 da 

attingere al capitolo di bilancio relativo alle spese di partecipazione dei consiglieri ad attività istituzionali. 

Vista la allegata nota prot.nr.32 dell’11/01/2018 dell’Agenzia delle Entrate di Avellino di convocazione della 



 

 

commissione per l’osservatorio del mercato immobiliare, il Consiglio delega a partecipare il Consigliere 

EVANGELISTA fornendo allo stesso copia della convocazione medesima. 

Esauriti la trattazione dei punti all’ordine del giorno il Presidente, alle ore 22.00, dichiara conclusa la seduta 

di Consiglio.  

Del che è verbale. 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, 

quindi, le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e 

valide. 

 

 IL SEGRETARIO       IL PRESIDENTE f.f.  

  (ing. Vincenzo ZIGARELLA) (ing. Giovanni ACERRA) 


